

## CV du Dr Daniel Koch



**Daniel Koch** est connu dans toute la Suisse pour son engagement dans le cadre de la lutte contre le coronavirus et par sa présence dans les médias en tant que délégué de l'Office fédéral de la santé publique au Covid-19, en tant que responsable de la division Maladies transmissibles à l'OFSP. Daniel Koch a étudié la médecine à l'université de Berne et a fait des études postgrade en santé publique à l'Université Johns Hopkins de Baltimore. Il a travaillé pendant plus de 14 ans pour le CICR (notamment en tant que coordinateur médical dans différentes zones de crise) avant de rejoindre l'OFSP en 2002, où il a travaillé dans différentes sections et taskforces contre la pandémie de SARS et la grippe aviaire H5N1. Il travaille depuis juin 2020 en tant que conseiller indépendant dans la gestion et la communication en cas de crise.